

LANGEVIN WALLON AU COEUR DE L'ACTUALITÉ !

MAIS QUE S'EST-IL PASSÉ PENDANT CETTE PÉRIODE ?

L

es délégués découvrent

l'Assemblée nationale

Le 24 mars, les délégués ont visité l'Assemblée nationale, explorant des salles emblématiques, y compris l'hémicycle en l'absence de séance ce jour-là. Ils ont également rencontré Gabrielle Cathala, députée de la 6^e circonscription du Val-d'Oise.

Cette immersion au cœur de la démocratie française a offert aux élèves une compréhension concrète du fonctionnement législatif.



AMBIANCE BRÉSILIENNE POUR LES 3E

Tous les élèves de 3e ont découvert la samba avec Mme Letort et Mme Bouriaud. Après une présentation du carnaval de Rio, où Mme Letort a défilé cette année, les élèves ont appris le pas de base de cette danse festive. Un moment rythmé et culturel qui a fait voyager toute les classes !

LES 4E FORMÉS AUX GESTES QUI SAUVENT

La formation GQS (Gestes Qui Sauvent) a débuté pour les élèves de 4e. Encadrés par M. Hottois, M. Puyfoulboux et Mme Cavalié, ils apprendront à réagir face à une urgence. Une formation essentielle pour devenir des citoyens responsables et solidaires.

OBJECTIF DNB : UNE ÉTAPE FRANCHIE !

Les élèves de 3e ont passé leur oral blanc du DNB ce mercredi 9 avril, après avoir travaillé plusieurs semaines sur un projet en lien avec l'un des quatre parcours éducatifs. Une belle occasion de s'entraîner à parler en public et de valoriser leur travail avant l'examen final.

AIR'O : LA GOURDE ENGAGÉE DES 3E7 PRÉPA-METIERS

La mini-entreprise NAUTICA, créée par les élèves de 3e7 Prépa-Métiers, lance la commercialisation de sa gourde Air'O !

Réutilisable, dotée d'un système de vaporisation et déclinée en trois couleurs, cette gourde innovante s'inscrit dans une démarche écoresponsable.

Les bénéfices seront reversés à l'UNICEF, et un porte-gourde isotherme accompagne désormais chaque achat. Un projet concret, solidaire et rafraîchissant... à soutenir sans hésiter !



SORTIE CULTURELLE POUR LES CLUBS LSF

Le 14 mars, les clubs LSF (Langue des Signes Française), élèves et adultes, ont assisté à la pièce Je préfère regarder par la fenêtre à l'International Visual Theatre.

Une sortie riche en émotions, autour d'un théâtre visuel et accessible, qui met en valeur la culture sourde.

“ La seule chose que l'on puisse apprendre des autres, c'est la connaissance et la sagesse, mais on ne peut jamais leur emprunter leur expérience. ”

André Gide

L

es 6e1 en mode
olympique !

Le 4 avril, les 6e1 ont participé à une journée sportive à l'Atlética d'Eaubonne, organisée par le département. Au programme : rencontres olympiques et paralympiques, défis sportifs et découverte des valeurs de l'olympisme. Une belle immersion à quelques mois des JO !

COHÉSION ET DÉFI POUR LES 4E SEGPA

Le 13 mars, les élèves de 4e SEGPA ont participé à une sortie de cohésion au Koezio de Cergy. En équipe, ils ont relevé des défis physiques et mentaux dans une ambiance ludique et stimulante. Une belle manière de renforcer l'esprit d'équipe et la solidarité !



UNE SEMAINE AUX COULEURS DES LANGUES !

Du 17 au 21 mars, le collège a célébré la Semaine des Langues. Chaque jour, une langue était mise à l'honneur : anglais, allemand, LSF, espagnol et italien. Hymnes diffusés en récréation, films en VO, jeux, quizz... Un programme riche proposé par les équipes de langues pour voyager sans quitter le collège !

UN VOYAGE ANTIQUE

CAP SUR LES SOMMETS !

Du 10 au 14 mars, des élèves de 5ème du collège sont partis en voyage au ski. Entre cours de glisse, activités de montagne et moments de vie collective, ils ont découvert les joies de la neige tout en développant autonomie et esprit d'équipe.

Du 19 au 23 mars, les élèves latinistes ont voyagé en Grèce, sur les traces de l'Antiquité. Ils ont visité Épidaure, Mycènes et Delphes, et ont même eu la chance de jouer Andromaque dans le théâtre antique d'Épidaure. Une expérience inoubliable entre culture et patrimoine !



CHIC ATTITUDE AU COLLÈGE !

Le 14 mars, le CVC a organisé la Journée de l'élégance. Élèves et adultes étaient invités à venir habillés avec style pour valoriser le respect de soi et des autres. Une initiative originale qui a mis une touche de classe et de bonne humeur dans les couloirs du collège !

ESTIME DE SOI ET CONFIANCE EN 4E6

Mme Bado est intervenue auprès des 4e6 pour un atelier autour du coaching et de l'estime de soi. Les élèves ont réfléchi à leurs qualités personnelles et appris à les valoriser. Un temps d'échange pour mieux se connaître et renforcer la confiance en soi.

BIG CHALLENGE RELEVÉ !

Les 3 et 4 avril, des élèves volontaires ont participé au Big Challenge, un concours national d'anglais. Encadrés par Mme Meunier, ils ont testé leurs connaissances en langue et culture anglaise dans une ambiance studieuse et motivante.
Well done !

L

*a chorale sur scène
à la Philharmonie*

Le 11 mars, la chorale du collège a participé à un concert participatif à la Philharmonie de Paris, autour de l'œuvre *The Fairy Queen*. Une expérience musicale unique dans un lieu prestigieux, mêlant chant, émotions et magie baroque !

FÊTE DU PLR : LES LANGUES À L'HONNEUR !



Le 8 avril, le collège a participé à la Fête du Pôle Linguistique Renforcé autour du thème "Forum des langues vivantes".

Les élèves ont animé plusieurs ateliers :

- Lecture en langue étrangère,
- Jeu de memory,
- Et un jeu de société linguistique.

Ces activités ludiques et interactives ont permis aux visiteurs de découvrir les langues enseignées au collège tout en s'amusant. Bravo à toutes les équipes pour leur investissement !

TOUS AU SALON DU LIVRE !

Le vendredi 11 avril, les élèves de tous les clubs du collège se sont rendus au Salon du Livre de Paris. Une sortie placée sous le signe de la découverte littéraire, des rencontres d'auteurs et de la passion pour la lecture. Un vrai plaisir pour les amoureux des mots !

MONTMARTRE ET THÉÂTRE POUR LES ÉLÈVES D'ULIS

Le jeudi 4 avril, les élèves du dispositif ULIS ont vécu une journée riche et pleine de découvertes : un rallye-découverte dans les rues de Montmartre le matin, à la recherche d'indices et de trésors cachés, suivi l'après-midi d'un spectacle en Langue des Signes Française à l'International Visual Theatre. Une sortie mêlant culture, autonomie et accessibilité, qui a permis à chacun de s'ouvrir à de nouvelles expériences tout en développant ses compétences sociales et citoyennes.



LE CLUB ÉCRITURE AU CADRATIN

Le 27 mars, les élèves du club écriture ont visité Le Cadratin, un atelier typographique. L'occasion de découvrir les techniques d'impression artisanale et de donner vie à leurs mots à travers les lettres en plomb. Une belle rencontre entre création et tradition !



BADMINTON : ELLES BRILLEN SUR LES TERRAINS !

Maëlys et Maud montent sur la première marche du podium au championnat district de badminton en double ! Jade et Tess, de leur côté, se classent à une belle 7^e place. Une compétition placée sous le signe de l'engagement, du fair-play et de la persévérance. Bravo à toutes les quatre !